

# Muhammad Iswanto Silaturahmi ke Rumah Bupati Aceh Besar Terpilih

Category: Aceh, News

written by Maulya | 06/02/2025



**ORINEWS.id** – Penjabat (Pj) Bupati Muhammad Iswanto bersama Pj Ketua TP PKK Aceh Besar, Cut Rezky Handayani, Rabu (05/02/2025) malam, bersilaturahmi ke kediaman [Bupati](#) Aceh Besar terpilih, Muharram Idris atau akrab disapa Syech Muharram, di Gampong Ajun Lamhasan Kecamatan Peukan Bada, Aceh Besar.

Menurut Muhammad Iswanto yang dihubungi awak media sejenak usai silaturahmi, pertemuan dua keluarga itu adalah sohib lama. Karena mereka memiliki anak yang sama-sama menuntut ilmu di sebuah lembaga pengajian. Bahkan hampir setiap hari bertemu

saat mereka menjemput buah hati masing masing di Ma'had Pengajian.

“Kami diterima oleh Syech dan isterinya Rita Mayasari, dalam suasana hangat dan apa adanya, semuanya mengalir begitu saja, tak ada pembicaraan fomal dan jauh dari kesan protokoler. Syukur alhamdulillah, penerimaan Syech dan isteri juga sangat familiar,” kata Iswanto.

Pertemuan ini juga menjadi penyambung silaturrahi terdahulu yang dilakukan oleh Bupati dan Wabup Aceh Besar terpilih ke Kota Jantho, serta juga Calon Ketua PKK Aceh Besar Rita Mayasari dan Nurul Fazli ke Dekranasda Aceh Besar.

“Kita juga sharing tentang perkembangan Aceh Besar saat ini, termasuk dengan segala dinamikanya, dengan harapan Bupati/Wabup Aceh Besar terpilih bisa langsung berlari kencang untuk mengisi pembangunan Aceh Besar selanjutnya. Ibarat penyerahan tongkat dalam olahraga lari estafet, tentu dilakukan dalam kondisi maksimal antara kedua pihak,” kata Pj Bupati Aceh Besar itu berfilosofi.

Dalam pertemuan non formal yang berlangsung dari pukul 22.00 s/d 23.45 WIB jelang tengah malam itu, Syech Muharram yang terkenal humble kembali berharap agar Pj Bupati Iswanto dan Pj Ketua TP PKK Aceh Besar Cut Rezky atau akab disapa Cut Anda terus membantu dengan memberi masukan konstruktif terhadap Pemerintahan Syech/Syukri A Jalil lima tahun ke depan.

Sebagaimana kita ketahui, sebelum ini juga di setiap kegiatan pembangunan Aceh Bear, senantiasa tim RPJM Bupari terpilih dilibatkan dan ikut serta. Hal itu dimulai sejak pengenalan seluruh jajaran Kepala OPD hingga para camat dengan Bupati/Wabup Aceh Besar terpilih. Terakhir, dalam pembahasan RKPD Aceh Besar tahun 2026, juga telah diikuti tim perumus visi misi dari Bupati/Wabup Aceh Besar terpilih.

Dalam kesempatan pertemuan non formal itu Muhammad Iswanto dan isteri hanya didampingi Kabag Prokopim Imam Munandar STP dan

Kabag Umum Zayadi SSTP. Pertemuan itu sendiri berbalut nuansa kesederhanaan dan jauh dari kesan pertemuan seorang Pj Bupati dan Pj Ketua TP PKK dengan Bupati Terpilih dan Calon Ketua TP PKK seperti yang terbayang di benak kita.

Karena agenda yang terencana pun tak ada, semua mengalir apa adanya, hingga tanpa terasa saat detik detik hari berganti, pertemuan yang hangat itu berakhir. Kedua pihak menyimpan kesan spesial dari pertemuan tanpa setingan protokoler itu.